



Jorge Álvarez Máynez arremete contra Santiago Creel y pide que admita sus errores

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados debe aceptar por completo los errores cometidos en la sesión de Congreso General, donde se acordó permitir el acceso de militares armados a las instalaciones parlamentarias, y se impidió su presencia con armas en el Salón de Sesiones, demandó el líder de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez.



El legislador consideró que el presidente de la Mesa Directiva y responsable de ese incidente, Santiago Creel está “mintiendo” para justificarse públicamente.

Advirtió que a quien le conviene una presidencia de la Cámara “débil” es al partido y el bloque mayoritario en San Lázaro.

En una serie de mensajes publicados en redes sociales, el congresista informó de su decisión de no tratar más el tema ante los medios de comunicación, e incluso indicó que haber acordado con el diputado Creel Miranda que se le daría “vuelta a la página”.

Sin embargo, ante la insistencia del legislador del Partido Acción Nacional (PAN) de “mentir” en declaraciones públicas y con ello “lastimar” la imagen del Congreso, le planteó algunas exigencias.

“No tengo ningún problema personal con Santiago. Hasta ahora, hemos sido aliados de su presidencia. Me ha lastimado que haya preferido mentir y agraviarnos a sus aliados, provocando insultos en redes, por sostener una mentira. Ojalá recapacite. Lo necesitamos así”, sentenció en su cuenta en la red social Twitter, @AlvarezMaynez.

Refrendó la alerta respecto a lo inconveniente que es contar en el recinto con una dirección debilitada, porque ello favorece sólo a los intereses de los grupos mayoritarios encabezados por la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena). “Nada le conviene más a Morena que una presidencia débil de la Cámara y que carezca de confianza. Como le dije ayer, parafraseando a Moliere: es preferible la ignorancia a la necedad de los instruidos. Se equivocó y todos lo hemos hecho. ¿Por qué no aceptarlo y ya?”, abundó. En la sesión ordinaria de este jueves 2 de febrero, después de recibir una larga ronda de reclamos de dos horas por parte de congresistas de la mayoría y también de algunos representantes de la oposición, el diputado Creel Miranda reconoció haberse equivocado.